

EL FOCO ESTUVO EN LA RESOLUCIÓN DE LISTAS DE ESPERA

Presidente de Atrys Health se reunió con la ministra de Salud para presentar nuevas oportunidades de colaboración

Durante su reciente visita a Chile, Santiago de Torres sostuvo encuentros con autoridades y actores clave en materia de salud, para fortalecer lazos en favor de una salud más accesible gracias a la tecnología.

El presidente ejecutivo de la compañía global de servicios médicos Atrys Health, Santiago de Torres, estuvo en Chile a comienzos de noviembre para reunirse con autoridades y actores clave del sector público y privado en salud.

Durante su reunión con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y su equipo, el médico español presentó una breve revisión de los resultados de un programa piloto de resolución de listas de espera, que logró la atención de más de 8.000 pacientes en el Hospital Clínico Félix Bulnes, y que permitirá a Atrys seguir trabajando en la resolución de otros 20.000 casos de pacientes en lista de espera en ese mismo hospital, con el cual Atrys ya trabaja hace tres años en materia de telemedicina.

"En Atrys creemos que la innovación tecnológica es clave para alcanzar una salud de calidad. Por eso, queremos replicar

el éxito que tuvimos en el Hospital Félix Bulnes en la mayor cantidad de centros médicos de Chile", planteó De Torres.

En el encuentro con la ministra de Salud también participaron Juan Mella, Country manager de Atrys Chile, y Héctor Fuenzalida, gerente médico de Gestión Clínica de Atrys Chile.

FORTALECER LAZOS

El presidente ejecutivo de la multinacional ya había realizado una visita a Chile en marzo de este año, como parte de la delegación que acompañaba al presidente del gobierno español, Pedro Sánchez. En dicha instancia, sostuvo una reunión con Osvaldo Salgado, subsecretario de Redes Asistenciales, donde exploraron nuevos espacios de colaboración público-privada, aprovechando la experiencia de Atrys en el sistema de salud español, el cual se ubica entre los más innovadores y eficientes de Europa, y los apor-

tes que realiza la compañía al sistema público chileno.

"Nuestros modelos se han podido implementar exitosamente en hospitales chilenos, en las especialidades de radiología, dermatología, cardiología, neurología y medicina interna. Vemos innumerables espacios de colaboración con el sistema público", afirmó De Torres en ese momento.

En ambas visitas, representantes de Atrys han destacado la importancia de digitalizar todos los sectores productivos, un ámbito donde la multinacional ha participado como promotor y donde el objetivo es aumentar la cobertura sanitaria y reducir las listas de espera.

"La tecnología no solo permite reducir los costos y ser mucho más eficiente, sino también atender mejor a las personas. Las tecnologías permiten la accesibilidad y la equidad", aseguró De Torres.



Ximena Aguilera, ministra de Salud, y Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, tras la reunión realizada el 8 de noviembre.



Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, junto a Juan Mella, Country manager, y Héctor Fuenzalida, gerente médico de Gestión Clínica, ambos de Atrys Chile.

En la reunión participó la ministra de Salud acompañada de su equipo.



Durante su visita a Chile, Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, se reunió con el equipo de Atrys Chile.